

CHUY VALDÉS ADMITE QUE LAS TENDENCIAS NO LE FAVORECEN

El candidato indica que será respetuoso del resultado que emitan las autoridades electorales

FOTO: EL DEBATE



> Jesús Valdés Palazuelos, en conferencia de prensa.

Redacción
@debate.com.mx

Jesús Valdés Palazuelos reconoció que por el momento no le favorecen las tendencias electorales para la alcaldía de Culiacán. Aunque puntualizó que va a esperar el resultado final, toda vez que se han contabilizado mil 18 paquetes electorales de los mil 436, señaló que en lo personal respetará el resultado, y serán los partidos Revolucionario Institucional, Verde Ecologista o Nueva Alianza los que decidan si interpondrán un recurso de impugnación.

A dos días de haberse realizado la elección, Valdés Palazuelos hizo su primera aparición pública para «reconocer que los números no nos favorecen hasta ahorita». Indicó que la diferencia de votos entre él y el que lleva la delantera, que actualmente es de 23 mil votos, es resultado de una tendencia nacional a favor de Morena. Asimismo, el alcalde con licencia de Culiacán se congratuló porque estas elecciones fueron pacíficas, sin focos de violencia ni confrontaciones.

Por su parte, Miguel Ángel Amador Rodríguez, presidente del Revolucionario Institucional en Culiacán,

200

ACTAS

electorales faltan por llegar al instituto, según el titular del PRI municipal.

23 000

VOTOS

es lo que lleva de ventaja Estrada Ferreiro sobre Jesús Valdés.

1140

PAQUETES

electorales tienen inconsistencias, según el presidente municipal del PRI.

informó que registraron mil 140 paquetes electorales con inconsistencias, los cuales serán abiertos para su revisión. «Las inconsistencias –abundó– tienen que ver con actas ilegibles, que no vienen al exterior del paquete electoral». Señaló que están ante una elección muy competida, pero «la información que tiene el partido no nos favorece en este momento; estamos siendo muy respetables de las instituciones, pero vamos a esperar los resultados», acotó. También puntualizó que como partido respetará la decisión que marque la autoridad electoral y se respetará la decisión de la ciudadanía.

→ Incierto futuro político

Luego de reconocer las tendencias desfavorables a su candidatura y en caso de no resultar ganador, Valdés Palazuelos comentó que desconoce su futuro político.

Descartó que regrese inmediatamente a la alcaldía de Culiacán, tampoco se visualizó como presidente estatal de Partido Revolucionario Institucional: «Me enfocaré en trabajar, hacer mi vida. Me queda esperar a que se defina todo esto. Voy a esperar, voy a seguirme preparando y a esperar los tiempos», indicó.

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce Twitter: @HectorPonce99



Merary Villegas podría coordinar bancada sinaloense

Ayer por la noche, los diputados federales electos de Morena tuvieron reunión con el enlace nacional, y ya empezaron a sonar nombres de quienes podrían coordinar la bancada de sinaloenses en San Lázaro. Más que nombres, son perfiles los que van a elegir, por lo que se analiza entre Merary Villegas Sánchez y Maximiliano Ruiz Arias, quienes son muy cercanos a los liderazgos de Morena, pero han sido los más activos y con un trabajo más destacado.

La balanza se podría inclinar a favor de Merary Villegas porque viene de ser coordinadora en el Congreso del Estado, en donde tuvo un destacado desempeño con 18 iniciativas y 110 posicionamientos, además cuenta con el respaldo de la dirigencia nacional y fue muy activa en la campaña de Delfina Gómez por la gubernatura del Estado de México.

Por su parte, Maximiliano Ruiz es un perfil alejado de la política, ingeniero eléctrico, nacido en Nayarit, pero radicado en Mazatlán, de los primeros militantes e impulsores de Morena en el puerto. Cabe destacar que Mazatlán tiene a una de las militancias favoritas del ahora presidente electo Andrés Manuel López Obrador.

Al final, todo parece indicar que será entre Merary Villegas y Maximiliano Ruiz de donde saldrá quien coordine la amplia bancada sinaloense de Morena en la Cámara de Diputados. Las dos cartas son muy buenas, pero definitivamente Villegas Sánchez es la que tiene mayor experiencia legislativa.

Por parte del PRI, todo parece indicar que Érika Sánchez, Alfredo Villegas y Luis Vega llegarán a San Lázaro a una histórica pequeña bancada priista de Sinaloa. Por su parte, Alfredo Villegas, en su última legislatura como diputado federal, fue el coordinador, pero en esta ocasión suena fuerte Érika Sánchez por su cercanía al gobernador del estado. Habría que esperar, muy pendientes.

Polémica. Siguiendo con el tema legislativo, el día de ayer se reunió Víctor Godoy, actual coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Congreso del Estado, con los diputados locales con licencia que perdieron la reelección, el tema es su regreso a las curules. Antes del inicio de campañas había un acuerdo de no regresar, pero en vista de que hubo una derrota masiva se considera hacer la excepción y que regresen a los tres meses que le restan.

Tenemos información de que hay mucho malestar de los diputados suplentes que se niegan a dejar sus curules, ya que exigen que se cumpla con el acuerdo. Aseguran que es injusto y que asuman su compromiso. Sin duda, este será un tema muy delicado para el PRI y Gobierno del Estado, está en riesgo una rebelión en plena crisis por la catástrofe del pasado domingo.

Culiacán. La noticia de ayer fue que se mantiene en suspenso la elección por la presidencia municipal de Culiacán. A pesar de tener ventaja el candidato de Morena, Jesús Estrada Ferreiro, advirtió de posible fraude. Lo cierto es que la ventaja de Estrada por la alcaldía de la capital del estado fue la sorpresa más grande, seguramente ni el mismo candidato se imaginó ese escenario. Por el momento se anunció que habrá apertura de paquetes electorales. Veremos cómo termina esta elección.

México. Un verdadero ejemplo de civilidad y democracia mostraron ayer en reunión en Palacio Nacional el presidente Enrique Peña Nieto y el virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador.

López Obrador definió la reunión como un encuentro cordial y amistoso, para lograr la transición. Además, agradeció a Peña Nieto por actuar de manera respetuosa y no intervenir en el pasado proceso electoral. «Tengo que reconocer a Peña Nieto que actuó con respeto, las elecciones fueron libres y limpias», dijo el próximo presidente de México.

Memoria Política. «Lo que no puede ser, no puede ser y además es imposible», Charles Maurice Talleyrand.